

Medienmitteilung

Dübendorf, 28. Januar 2026

GGA Maur: Engagement für die Region

Auch dieses Jahr vergibt die GGA Maur Unterstützungsbeiträge an lokale Vereine und Organisationen in der Region Greifensee und in umliegenden Gemeinden. Die GGA Maur spricht bis zu 500 Franken pro Organisation und Projekt. Die Frist für Anträge läuft ab sofort bis Ende März.

In Vergangenheit kamen diese Unterstützungs-Beiträge schon ganz unterschiedlichen Vereinen und Projekten zugute. So etwa dem Theaterverein «Schatulle» in Greifensee, dem Sängerbund Uster, dem Verband zum Schutz des Greifensees oder auch dem UHC Pfannenstiel.

Gemeinsam und gemeinnützig

Mit dem Engagement bekräftigt die GGA Maur ihr Bekenntnis zur Region. Denn die GGA Maur ist nicht nur ein modernes Telekommunikationsunternehmen. Sie ist auch eine gemeinwohlorientierte Genossenschaft mit Wurzeln in der Region. Vor bald 60 Jahren ist sie von einigen engagierten Einwohnern gegründet worden, die sich für den Empfang von Fernsehprogrammen zu einer «Gemeinschaftsanenne» zusammenschlossen. Schon damals stand der Gedanke der Gemeinsamkeit und Gemeinnützigkeit im Vordergrund. «Das zeichnet uns auch heute noch aus», sagt Monika Bodewig, Leiterin Marketing und Verkauf. «Die GGA Maur versteht sich als Teil der Region. Nicht nur, indem sie Privathaushalte und KMUs mit Internet, Mobile, TV und Telefonie versorgt. Sondern auch, indem sie das Gemeindeleben unterstützt.»

Mit den Unterstützungsbeiträgen sowie auch durch unterschiedliche Sponsorings fördert die GGA Maur seit über 10 Jahren auf vielfältige Weise das kulturelle, sportliche und gesellschaftliche Leben in der Region Greifensee.



In Vergangenheit haben beispielsweise der Verein Skilager Maur (links) oder auch die Greifensee Dragons Unterstützungsbeiträge von der GGA Maur erhalten.

Antragsfrist bis Ende März 2026

Neu schreibt die GGA Maur die Unterstützungsbeiträge für Vereine und andere Organisationen zweimal pro Jahr aus. Die aktuelle Frist läuft ab sofort und bis Ende März. Anträge kann man via Website unter <https://www.gga.ch/engagement> einreichen. Die zweite Ausschreibung folgt dann im Herbst 2026.

Bei der Vergabe achtet die GGA Maur primär darauf, eine grosse Vielfalt von Anträgen zu berücksichtigen, damit unterschiedliche Vereine und Projekte aus möglichst vielen Gemeinden zum Zug kommen. Interessierten erteilt Marina Birrer (engagement@gga.ch) gerne weitere Auskunft.

Medienkontakt:

Annette Schär
Medienstelle GGA Maur
c/o Papier und Schär GmbH
+41 44 548 27 11
ggamaur@papierundschaer.ch
(Bilder können auf Anfrage gerne zur Verfügung gestellt werden)

Über die GGA Maur:

Die GGA Maur ist ein Telekommunikationsunternehmen mit Sitz in Maur (ZH). Privat- und Geschäftskunden bietet sie Internet-, Mobile-, TV- und Telefonie-Lösungen. Die Produkte und Dienstleistungen sind in der Region Greifensee und darüber hinaus verfügbar.

Mit ihrem Hintergrund als regionale und bald 60 Jahre bestehende Genossenschaft, legt die GGA Maur grossen Wert auf persönlichen Kundenkontakt, lokale Verankerung und Offenheit für Neues. Das Unternehmen unterhält in der Region Greifensee ein eigenes, gut ausgebautes Netz, betreibt einen Shop in Fällanden und beschäftigt knapp 50 Mitarbeitende. gga.ch